

Integración del Consejo de Administración

Banco Sabadell,
S.A. Institución de
Banca Múltiple.

Febrero 2026.

Integración del Consejo de Administración

Banco Sabadell, S.A. Institución de Banca Múltiple.

Febrero 2026.

Consejo de Administración

Presidente. Cesar González-Bueno Mayer

Wittgenstein

Vicepresidente. Silvia Lavalle Henaro*

Albert Figueras Moreno

Cristóbal Paredes Camuñas

Gonzalo Barettino Coloma

Jose Aristeo Iragorri Rivera

José Manuel Galicia Romero (*)

Julio Enrique García Peña (*)

Pablo Figueroa Besga

Secretario del Consejo

Gonzalo Barettino Coloma

* Consejeros independientes

Consejeros

Cesar González-Bueno Mayer Wittgenstein

Es Consejero delegado de Banco de Sabadell, S.A., además de Vocal de la Comisión Delegada de Créditos y Vocal de la Comisión de Estrategia y Sostenibilidad (Miembro en temas de estrategia únicamente). Cuenta con una doble Licenciatura en Derecho y Administración y Dirección de Empresas por ICADE, Universidad Pontificia Comillas, Madrid y un Máster en Administración de Empresas (MBA) por la Yale School of Management, de la Universidad de Yale, EEUU. Durante su dilatada carrera profesional en el sector bancario ha desempeñado cargos de gran relevancia como Fundador y Consejero Delegado de ING Direct, N.V. Sucursal en España (1998-2010), General Manager de España, Francia, Italia y Reino Unido de ING Direct, N.V. (2004-2010), Regional Head of Europe de ING Bank (2010-2011), Consejero Delegado de Novagalicia Banco (ahora Abanca) (2011-2013), CEO de Gulf Bank (2014-2016), Consejero Delegado de ING España y Portugal (2017-2019) y Consejero no ejecutivo de TSB Bank, PLC y TSB Banking Group, PLC del Grupo Banco Sabadell (2020-2021).

Silvia Lavalle Henaro

Consejera Independiente y actualmente Vicepresidente del Consejo de Administración de Banco Sabadell. Es Licenciada en Contaduría Pública, egresada del Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM), y cuenta con una Maestría en Finanzas por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (Tecnológico de Monterrey) cuenta con 30 años de experiencia en el sector financiero mexicano y se ha desempeñado como Consejera en diversas instituciones financieras, iniciando en 1995 en la Comisión Nacional Bancaria y de Valores como Vicepresidenta de Supervisión de Grupos e Intermediarios Financieros y a partir de 2013 es socia de Atik Capital, S.C.

Tiene amplia experiencia en auditoría, cumplimiento regulatorio de entidades financieras, supervisión consolidada, finanzas, crédito, control interno y riesgos. Participó activamente en la autorización y certificación de inicio de operaciones de los esquemas para la inclusión financiera, tanto de correspondentes bancarios como de pagos móviles; asimismo lideró diversos proyectos de supervisión, incluyendo el de “Supervisión Consolidada” y el de “Fortalecimiento de la Supervisión Integral bajo Estándares Internacionales”. Adicionalmente participó en grupos internacionales como el Grupo de Principios de Supervisión del Comité de Basilea, en colegios de supervisión y en los grupos de manejo de crisis.

**Albert Figueras
Moreno**

Es Ingeniero Superior Electrónico e Ingeniero Técnico de Telecomunicaciones por la Universidad Ramón Llull de Barcelona y cuenta, entre otras titulaciones, con un Programa de Dirección General (PDG) por IESE Business School y un Máster en Dirección de Marketing y Comunicación por la Universitat Oberta de Cataluña, con una dilatada experiencia en el Grupo Banco Sabadell de más de veinte años, ha ocupado distintos cargos de responsabilidad como Director de Estrategia, Director de Medios de Pago y Financiación al Consumo, Director de Banca de Particulares, Director General Adjunto y Director de Empresas, Negocios y Autónomos de Banco Sabadell. Forma parte, asimismo, de distintos órganos de administración de filiales y participadas de Grupo Banco Sabadell, fundamentalmente en el ámbito de los seguros y los medios de pago, y ha sido consejero y fundador de Bizum, sistema de pagos instantáneos entre particulares y de compras en comercios, líder en España.

**Cristobal Paredes
Camuñas**

Licenciado en Derecho por la Universidad Complutense de Madrid. Tras distintos cargos en importantes entidades financieras como Barclays Bank, The Fuji Bank y Rabobank International, ha desarrollado gran parte de su carrera profesional en el banco ING donde, en su última etapa, fue Country Manager de Corporative & Investment Banking para España y Portugal y miembro de su Comité Ejecutivo y del Management Team de ING EMEA. Desde 2022 está vinculado a Banco Sabadell, donde actualmente es el Responsable Global de Banca Corporativa & Inversión, miembro del Comité de Dirección del banco, con reporte directo al Consejero Delegado y Presidente del Consejo de Administración de BIDSA y Sinia Renovables, S.L.U., filiales de Grupo Banco Sabadell.

**Gonzalo Barettino
Coloma**

Es Secretario del Consejo de Administración de Banco Sabadell, S.A. Institución de Banca Múltiple, y actualmente ocupa el cargo de Secretario General de Banco de Sabadell, S.A. y Vicesecretario del Consejo de Administración del mismo. Es Licenciado en Derecho por la Universidad de Oviedo. Ha sido Director de la Asesoría Jurídica de Banco de Sabadell, S.A. desde 2013 hasta 2021, y anteriormente, Director de Cumplimiento Normativo, RSC y Gobierno Corporativo del Banco durante 7 años. Durante los años 2002 a 2005 fue Director de la Asesoría Jurídica de Banco de Sabadell, S.A. y Director de la Asesoría Legal Interna-Madrid. Fue Secretario del Consejo de Administración de Banco de Asturias durante 3 años y Letrado Asesor del Consejo de Administración del mismo. Durante su paso por el Banco de Asturias también desempeñó el cargo de Secretario General y Director de Asesoría Jurídica.

**José Aristeo Iragorri
Rivera**

Licenciado en Administración Pública por la Universidad Iberoamericana y Maestría en Negocios Internacionales por la Universidad de Valencia, Inició su carrera profesional desempeñando diversos cargos como Asesor de información pública en la Secretaría de Desarrollo Económico y desarrolló una trayectoria de más de 30 años en Banca Corporativa y de Inversión liderando áreas estratégicas en CitiBanamex y HSBC. Desde 2023 está vinculado a Grupo Banco Sabadell,

inicialmente como Subdirector General de CIB y actualmente Director General de Banco Sabadell, S.A. Institución de Banca Múltiple.

José Manuel Galicia Romero

Socio de la firma Galicia Abogados, S.C., es Licenciado en Derecho, estudió en la Universidad Iberoamericana y cuenta con una Maestría en Derecho Comparado y Derecho Internacional de la Sotuer Metodista Universito, en la Ciudad de Dallas, Texas. Es abogado especializado en transacciones mercantiles e internacionales, inicio su trayectoria profesional en el despacho de abogados Santa marina y Steta, S.C. como socio durante 4 años, actualmente, funge como socio fundador del despacho Galicia Abogados, S.C. desde junio de 1994, enfocando su práctica profesional en asuntos de derecho mercantil; bancario; bursátil y fusiones y adquisiciones, además de llevar asuntos relacionados con representación de sociedades, bancos, aseguradoras, casas de bolsa y otras instituciones financieras, nacionales y extranjeras, en la asesoría para el otorgamiento de créditos, colocaciones públicas y privadas de valores, reestructuraciones y proyectos estructurados. Asimismo, se especializa en la asesoría a sociedades nacionales y extranjeras, así como a entidades gubernamentales en operaciones de coinversiones, privatizaciones y reestructuras corporativas.

Julio Enrique García Peña

Economista egresado de la Universidad Nacional Autónoma de México, curso y acredito los Programas de Alta Dirección del IPADE y el Instituto Europeo de Administración de Negocios (INSEAD), así como diversos diplomados de especializados en crédito impartidos por el Instituto Tecnológico Autónomo de México (ITAM) y el Chase Manhattan Bank. Con más de 33 años de experiencia en el sector financiero, se desempeñó como Director General de Banca Corporativa y Banca de Empresas en BBVA Mercantil Probursa, Director General de Banca de Inversión de BBVA en América, BBVA Bancomer en México y BBVA en Estados Unidos, Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Perú, Venezuela y Puerto Rico también desempeñó el cargo Director General responsable de Financiamiento Estructurado y Financiamiento Proyectos. Actualmente es Presidente de Caleb Fondo Inmobiliario, Socio Director de la firma de asesores Rodero García Ledesma y Asociados así como, Socio fundador y Consejero de GRAM PRIME PROPERTIES en España.

Pablo Figueroa Besga

Licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad Pontificia de Comillas en Madrid; con Master en Gestión de Infraestructuras y Servicios Públicos, ocupa actualmente el cargo de CFO de Banco Sabadell en México y cuenta con más de 15 años de experiencia en el sector financiero. Ingresó al grupo Banco Sabadell, en 2008 como Director Sectorial de Financiamiento Estructurado y en 2014 se unió al equipo Sabadell en México al frente de la Dirección Ejecutiva de Financiamiento Estructurado logrando la consolidación de la función y el fortalecimiento del equipo tanto en el ámbito corporativo como empresarial.

Consejeros Suplentes

Ricardo García Giorgana.

Consejero suplente independiente.

Es Licenciado en Derecho, con una trayectoria de 22 años en el sector financiero.

Sergio Alejandro Palavecino Tome.

Consejero suplente.

Es Ingeniero Industrial, con una trayectoria de más de 20 años desempeñando puestos en el sector financiero.

Maurici Llado Vila.

Consejero suplente.

Es Licenciado en Derecho, con más de 30 años de experiencia en el ámbito financiero.

Federico Rodríguez Castillo.

Consejero suplente.

Es Ingeniero industrial, con una trayectoria de más de 30 años en el sector financiero.

Miguel Ángel Laín Moya.

Consejero suplente.

Es Licenciado en Economía, con una trayectoria de más de 20 años en materia de riesgos.

Héctor Ramón Kuri Quijano.

Consejero suplente independiente.

Es Licenciado en Derecho, Socio de Galicia Abogados, se ha especializado en el sector privado por más de 18 años.

Gregorio Merino Rendón.

Consejero suplente independiente.

Es Licenciado en Economía y cuenta con una experiencia de más de 35 años, en el sector financiero.

Marcos Prat Rojo.

Consejero suplente. Es Licenciado en Ingeniería Industrial por la Universidad Politécnica de Cataluña y Executive MBA por IESE, cuenta con una experiencia de más de 15 años en el sector financiero.

Los consejeros independientes por su asistencia a cada sesión del Consejo de Administración de Banco Sabadell, S.A Institución de Banca Múltiple, percibirán la cantidad de \$50,000 (cincuenta mil pesos 00/100 m.n.) por el desempeño de sus funciones.



bancosabadell.mx

X F I N Y D @BancoSabadellMx